
Ausschussmitglied Herr Diekmann erkundigt sich, was sich im Haushalt unter dem 
Punkt „Sanierung der Außentreppe einschließlich dem Umbau zum Notausgang bei 
der Kita Löwenzahn“, hinter der Formulierung „Umbau zum Notausgang“ verberge. 
Zudem wird angefragt, wie die Verwaltung dazu stehe, dass seitens der Eltern der 
Wunsch geäußert wurde, dass ein witterungsunabhängiger Zugang zur Turnhalle 
geschaffen werden soll.  
 
Die Verwaltung erläutert, dass ein Gespräch mit der Elternpflegschaft, der Kita-
Leitung, Herrn Ersten Beigeordneten Jung und Frau Zwicker stattgefunden habe, 
welche zum Ergebnis kamen, dass ein witterungsunabhängiger Zugang zur 
Turnhalle nicht geschaffen werden solle, da hierfür auch keine Haushaltsmittel zur 
Verfügung stehen.  
 
 


